


We invite you
to breathe,
experience life
and capture
the unique principles
of greek nature.

Par conséquent,
nous vous invitons à respirer,
à expérimenter la vie
et à saisir les principes uniques
de la nature grecque.
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E N T R Y  T R E A T M E N T S

A specialized experience of water by placing a bowl containing an aromatic 
mixture of water and essential oils. The choice is made after the customer’s 

personal choice based on their energy profile.

AROMATIC GREEK BATH EXPERIENCE / 30mn or 50mn
(depending on the spa water area: water circuit with hammam, Jacuzzi or/and sauna)

Enjoy the ultimate relaxation inspired by the ancient greek tradition of
hospitality. Combine the benefits of aromatherapy and essential oils to meet 
your own needs: citrus for energy, mountain tea for fullness, cinnamon for a 

sense of renewal and rejuvenation, eucalyptus for a sense of cleansing.
It is only combined as a package with body massage or facial treatment.

SUGAR SCRUB / 30mn

 A unique peeling experience with white sugar and vanilla, eliminates dead 
cells, nourishes, moisturizes and softens the skin. Activates cells renewal and 

gives shine to the skin.

SOOTH BODY SCRUB
WITH APRICOT KERNEL OIL / 30mn

Revival of ancient greek tradition for body care at the end of sports.
Thanks to apricot grains and chamomile essential oils, the skin becomes 

smoother, deeply hydrated, ideal for the most sensitive skins.
It is recommended before and after sunbathing since it acts against the

premature aging of the skin.

T R A I T E M E N T S  D ’ E N T R É E

Il s’agit d’une expérience spécialisée d’eau en mettant un bol qui contient 
une mixtute aromatique d’eau et des huiles essentielles. Le choix se fait 

après le choix personnel du client à base de son profil énergetique.

EXPÉRIENCE DE BAIN GREC AROMATIQUE / 30 min. ou 50 min.
(cela dépend de la zone d’eau du spa: circuit d’eau avec hammam, jacuzzi ou/et sauna)

Profitez de la détente ultime inspirée par la tradition de l’hospitalité grecque. 
Combinez les avantages de l’aromathérapie et des huiles essentielles pour 
répondre à vos besoins: agrumes pour l’énergie, thé de montagne pour la 

plénitude, cannelle pour un sentiment de renouvellement et de
rajeunissement, eucalyptus pour un sentiment de purification. Il n’est

uniquement combiné qu’en tant que forfait avec un massage corporel ou
un soin du visage.

GOMMAGE AU SUCRE / 30 min.

Une expérience unique de gommage au sucre blanc et à la vanille élimine les 
cellules mortes, nourrit, hydrate et adoucit la peau. Active le renouvellement 

cellulaire et donne de la brillance à la peau.

GOMMAGE DE CORPS APAISANT À L’HUILE
DE NOYAU D’ABRICOT / 30 min.

Renaissance de la tradition grecque antique pour les soins corporels à la fin 
des sports. Grâce aux grains d’abricot et aux huiles essentielles de camomille, 
la peau devient plus lisse, profondément hydratée, idéaux pour les peaux les 
plus sensibles. Soin recommandé avant et après les bains de soleil car il agit 

contre le vieillissement prématuré de la peau.



05
S I G N A T U R E  T R E A T M E N T S

T R A I T E M E N T  D E  S I G N A T U R E
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S I G N A T U R E  T R E A T M E N T S  # 1

“LOUTRO”
ANCIENT GREEK BATH EXPERIENCE / 2h

After the established time that the ancient Greeks spent in gymnasium,
they were washed, bathed, and then they were applying on their body olive 

oil so that their body remained youthful and vigorous. At the end of the
process, drinking fresh drinks was common. A beauty routine aimed at the 

purity of body and spirit.
 

Aromatic greek bath experience / 30mn
Body massage / 1h

 Head massage / 30mn

“NYMPHES”
ANCIENT GREEK EXPERIENCE / 1h 30mn

Greek mythology wants the Nymphs to be demigoddesses, very beautiful 
young women, daughters of Zeus who were feeding on ambrosia.

They always accompanied the water, thus stressing its great importance for 
life. Indulge yourself in a primordial experience that will introduce you to the 
world of Nymphs, give you deep relaxation and detox you from top to nails.

Foot bat with foot massage / 10m
 Body massage / 1hr

Head massage & face mask / 20mn

T R A I T E M E N T  D E  S I G N A T U R E  # 1

“LOUTRO”
EXPÉRIENCE DE BAIN GREC ANCIEN / 2h

Après le passage du temps établi des Grecs anciens au lycée, ils se sont 
lavés,ils se sont lavé les cheveux, puis ils appliquaient à leur corps avec de 

l’huile d’olive pour que leur corps reste jeune et vigoureux. À la fin du
processus, il était courant de boire des boissons fraîches. Un programme

de beauté visant à la pureté du corps et de l’esprit.

Expérience grecque aromatique / 30 min.
Massage du corps / 1h

Massage de tête / 30 min.

“NYMPHES”
EXPÉRIENCE GRECQUE ANTIQUE / 1h 30min.

La mythologie grecque veut que les Nymphes soient des demi-déesses, très 
belles jeunes femmes, filles de Zeus qui se nourrissaient d’ambrosia.

Elles accompagnaient toujours l’eau en soulignant ainsi sa grande importance 
pour la vie. Laissez-vous à une expérience primordiale qui vous initiera au 

monde des nymphes, vous procurera une relaxation profonde et une
détoxification du haut vers les ongles.

Bain de pieds avec massage des pieds / 10 min.
 Massage du corps / 1h

Massage de la tête et masque faciale / 20 min.
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S I G N A T U R E  T R E A T M E N T S  # 2

GREEK GODS
HARMONY / 55mn

A precious gift inspired by ancient Greece. Immerse yourself in a feeling of 
bliss and balance with this powerful aromatherapy. A unique wellness

experience that takes you on a journey towards relaxation and harmony
between body and spirit. The ritual that begins with the selection of your

favorite flavor with herbal elixirs from the Greek land. Then we apply
massage with orange oil, lavender, sage, cinnamon, basil and lemon mixed 

with wild honey. It gives absolute wellness and relaxation.

ANCIENT REFLEXOLOGY
TREATMENT / 55mn

A traditional foot therapy used by the ancient greeks in their everyday life
in baths, for relaxation and wellness. It begins with a traditional foot bath

with salt flower and lemon pieces and continues to exfoliate feet with
lavender and grain olive pits. We complete the treatment with a special

reflexology foot massage using cream with greek organic olive oil
and mountain tea which soothes, relaxes and smoothes tired legs as it

improves blood circulation and lymphatic function.

T R A I T E M E N T  D E  S I G N A T U R E  # 2

HARMONIE DES
DIEUX GRECS / 55 min.

Un cadeau précieux inspiré de la Grèce antique. Plongez-vous dans un
sentiment de bonheur et d’équilibre avec cette aromathérapie puissante.

Une expérience de bien-être unique qui vous emmène dans un voyage
vers la détente et l’harmonie entre le corps et l’esprit. Le rituel qui commence 

par la sélection de votre saveur préférée avec des élixirs à base de plantes
de la terre grecque. Ensuite, nous appliquons un massage à l’huile d’orange,

à la lavande, à la sauge, à la cannelle, au basilic et au citron mélangé avec
du miel sauvage. Il donne le bien-être absolu et la relaxation.

TRAITEMENT

ANTIQUE RÉFLEXOLOGIQUE  / 55 min.

Une thérapie de pied grecque antique traditionnelle utilisée par les Grecs
anciens dans leur vie quotidienne dans des bains pour la détente et le
bien-être. Elle commence par un bain de pieds traditionnel avec des 

morceaux de fleur de sel et de citron et qui continue à exfolier les pieds avec 
des noyaux de lavande et d’olives. Nous complétons le traitement avec un 

massage spécial réflexologie des pieds en utilisant de la crème à l’huile
d’olive biologique grecque et du thé de montagne qui apaise, détend et 

adoucit les jambes fatiguées tout en améliorant la circulation sanguine et la 
fonction lymphatique.
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M A S S A G E  E X P E R I E N C E

&  B O D Y  T R E A T M E N T S

E X P É R I E N C E  D E  M A S S A G E

&  T R A I T E M E N T S  D U  C O R P S
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M A S S A G E  E X P E R I E N C E  # 1

OLIVE ERA™

RELAXING MASSAGE / 55mn 

The Olive Era™ Relaxing Massage is a very soothing and unifying massage 
thanks to slow and deep gestures. Furthermore, the application of nourishing 
body oil which is rich in essential oils of lavender, cinnamon and mastic scent 

helps to hydrate and regenerate the skin. The treatment ends with an
aspersion of floral beauty water, which gives you an unforgettable sensory 

journey to the heart of the greek civilization. The ideal massage for pregnant.

OLIVE ERA™

 REVITALISING MASSAGE / 55mn, 85mn

The massage follows the technique of a tonic and muscular massage
alternating quick and slow movements for restore energy and vitality.

It is performed using a traditional blend of hot olive oil and essential oils with 
multiple and varied gestures to boost the metabolism and vital functions of 

the body while targeting fatigue both physical and mental.
The Olive Era™ Revitalizing Massage tonifies the body and soothes stress

to restore energy and vitality. 

OLIVE ERA™ REVITALISING
BACK & SCALP MASSAGE / 30mn 

The massage follows the technique of a tonic and muscular massage
alternating quick and slow movements for restore energy and vitality on

target areas as back and scalp. The ideal treatment to regain energy
in only 30mn.

E X P É R I E N C E  D E  M A S S A G E  # 1

MASSAGE RELAXANT
OLIVE ERA™ / 55 min.

Le massage relaxant Olive Era™ est un massage très apaisant et unificateur 
grâce à des gestes lents et profonds. De plus, l’application d’une huile

corporelle nourrissante riche en huiles essentielles de parfum de lavande, de 
cannelle et de mastic aide à hydrater et à régénérer la peau. Le traitement se 
termine par une aspersion d’eau de beauté florale, qui vous offre un voyage 

sensoriel inoubliable au cœur de la civilisation grecque.
Le massage idéal pour les femmes enceintes.

MASSAGE REVITALISANT
OLIVE ERA™ / 55 min. , 85 min.

Le massage suit la technique du massage tonique et musculaire en
alternant des mouvements rapides et lents pour redonner énergie et vitalité. 
Il est réalisé à l’aide d’un mélange traditionnel d’huile d’olive chaude, d’huiles 
essentielles et de gestes multiples et variés afin de stimuler le métabolisme et 

les fonctions vitales du corps tout en visant la fatigue physique et mentale.
Le massage revitalisant Olive Era™ tonifie le corps et apaise le stress pour 

restaurer de l’énergie et de la vitalité.

MASSAGE REVITALISANT DU DOS
ET DU CUIR CHEVELU / 30 min.

Le massage suit la technique du massage tonique et musculaire en alternant 
des mouvements rapides et lents pour redonner énergie et vitalité aux zones 
cibles comme le dos et le cuir chevelu. Le traitement idéal pour retrouver de 

l’énergie dans 30 min. seulement.
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M A S S A G E  E X P E R I E N C E  # 2

ZEEN MASSAGE / 55mn

The treatment stimulates the key points of the body’s vital energy
combining relaxation and effectiveness. The massage follows slow gestures 
and gentle stretching in order to regain a deep feeling of wellbeing and Zen 
sensation. The body feels supple again and movements are performed with

a hot towel under the nape of the neck, liberating the tensions
at the top of the back. 

OLIVE ERA™

EXPERIENCE FOR TWO / 55mn

Enjoy one of the best spa experiences, massage for couples.
Close your eyes and share this relaxing moment with your best friend or other 
half. The therapist will advise the mixture of essential oils that best suits your 

mood and will apply the appropriate pressure.

SPECIAL HONEYMOON PACKAGE
FOR TWO / 2h 30mn

Aromatic greek bath experience / 30mn
Sugar scrub / 30mn

Olive Era experience  for two / 1h
Olympian Beauty, face treatment / 30mn

E X P É R I E N C E  D E  M A S S A G E  # 2

MASSAGE ZEEN / 55 min.

Le traitement stimule les points clés de l’énergie vitale du corps, en
combinant relaxation et efficacité. Le massage suit des gestes lents et des 
étirements doux afin de retrouver une sensation profonde de bien-être et 
de sensation zen. Le corps retrouve sa souplesse et les mouvements sont 

effectués avec une serviette chaude sous la nuque, libérant ainsi les tensions 
au sommet du dos.

EXPÉRIENCE POUR DEUX PERSONNES
OLIVE ERA™ / 55 min.

Profitez d’une des meilleures expériences de spa, massage pour des couples. 
Fermez les yeux et partagez ce moment de détente avec votre meilleur ami 

ou votre autre moitié. Le thérapeute vous conseillera le mélange d’huiles 
essentielles qui convient le mieux à votre humeur et appliquera la pression 

appropriée.

LUNE DE MIEL SPÉCIALE / FORFAIT
POUR DEUX PERSONNES / 2h 30 min .

Expérience de bain grec aromatique / 30 min.
Gommage au sucre / 30 min.

Expérience Olive Era pour deux personnes  / 1h
Olympian Beauty (beauté olympienne), soin du visage / 30 min.



17
B O D Y  T R E A T M E N T S  # 1

HEAT TREATMENT
WITH THERMAL BLANKET / 75mn

It’s a treatment against cellulite during which a thermal blanket is used.
An anti-cellulite body mask is used in this treatment which improves the 

orange peel aspect, meanwhile we use essential oils (eucalyptus, lavender 
and rosemary) which are used during the wrapping procedure with a special 

membrane before the thermal blanket is applied.

That unlocks the process of water-retention, drains and detoxifies the body 
thanks to a deep perspiration effect. The treatment closes with a slimming 

massage of problem areas.

SLIMMING MASSAGE / 30mn

An anti-cellulite massage with a magic product that targets problem areas. 
The aim is to erase the orange-peel aspect of the skin and maintain

the results of the slimming program.

CHOCOLATE BLISS NOURISHING
AND SLIMMING / 55mn

This exotic experience starts with the brown sugar peeling, green tea and is 
completed by a rich cocoa-coffee wrap. It has a nourishing and slimming

effect on the skin thanks to the caffeine. The right combination of pleasure 
and effectiveness for a body treatment.

T R A I T E M E N T S  D U  C O R P S  # 1

TRAITEMENT THERMIQUE À l’AIDE
DE LA COUVERTURE THERMIQUE / 75 min.

C’est un traitement contre la cellulite au cours duquel une couvertur
 thermique est utilisée. Dans ce traitement, on utilise un masque corporel
anti-cellulite qui améliore l’aspect de la peau d’orange, tandis que nous
utilisons des huiles essentielles (eucalyptus, lavande et romarin) qui sont

utilisées lors de la procédure d’emballage avec une membrane spéciale avant
l’application de la couverture thermique.

Cela libère le processus de rétention d’eau, draine et détoxifie le corps grâce 
à un effet de transpiration profonde. Le traitement se termine par un mas-

sage amincissant des zones à problèmes.

MASSAGE AMINCISSANT / 30 min.

Un massage anti-cellulite avec un produit magique qui cible les zones
à problèmes. L’objectif est d’éliminer l’aspect de la peau d’orange et de

conserver les résultats du programme minceur.

CHOCOLATE BLISS NOURRISSANT
ET AMINCISSANT / 55 min.

Cette expérience exotique commence avec le gommage au sucre brun,
au thé vert et elle est complétée par un riche enveloppement au cacao et au 

café. Il a un effet nourrissant et amincissant sur la peau grâce à la caféine.
La bonne combinaison de plaisir et d’efficacité pour un traitement corporel.
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B O D Y  T R E A T M E N T S  # 2

BEFORE SUN RITUAL
FACIAL-BODY SCRUB MASSAGE / 85mn

The absolute combination. An express moisturizing facial treatment
for moisturizing and rejuvenating in combination with body peeling which
renewals the skin and prepares it for the massage therapy that follows. It 

gives complete relaxation and hydration.

AFTER SUN REPAIR
FACIAL-BODY TREATMENT/ 55mn

The ideal treatment that erases sun damage. Overexposure to the sun
reduces the level of moisture. This therapy repairs and moisturizes damaged 

skin giving it elasticity and restores moisture.

OLIVE ERA™ FOOT MASSAGE / 30mn

A massage that relieves tired and swollen legs.
Combined with green tea, this therapy gives full relaxation.

T R A I T E M E N T S  D U  C O R P S  # 2

MASSAGE RITUEL DE GOMMAGE DU CORPS
ET DU VISAGE AVANT-SOLEIL / 85 min.

La combinaison absolue. Soin du visage hydratant express pour hydrater et 
rajeunir en combinaison avec un gommage corporel qui renouvelle la peau 

et la prépare pour la massothérapie qui suit. Il procure une relaxation et une 
hydratation complètes.

TRAITEMENT DE RÉPARATION
DU CORPS ET DU VISAGE APRES SOLEIL / 55 min.

Le traitement idéal qui efface les dégâts du soleil.
La surexposition au soleil réduit le niveau d’humidité. Cette thérapie répare

et hydrate la peau endommagée en lui donnant de l’élasticité et
en rétablissant l’humidité.

MASSAGE AUX PIEDS OLIVE ERA™ / 30 min.

Un massage qui soulage les jambes fatiguées et enflées.
Combinée au thé vert, cette thérapie procure une relaxation complète.
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FA C E  E X P E R I E N C E  B Y  O L I V E  E R A™

E X P É R I E N C E  FA C I A L E  PA R  O L I V E  E R A™
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FA C E  E X P E R I E N C E  # 1

INITIATION TO SKIN
DIAGNOSIS / 30mn

Facial massage treatment that includes cleansing, mask, and massage at
the acupuncture points of the face. Personalized skin diagnosis through

a questionnaire to create a beauty program according to skin needs
(hydration, shine, renewal, anti-aging and cleansing).

DEEP CLEANSING
TREATMENT / 55mn

A facial treatment that is directed to skins in need of deep cleansing.
Thanks to the cleansing and antioxidant effects that green clay has to offer; 

the skin is cleaned of black heads and other impurities. The therapy is
completed with a rich moisturizing mask. Suitable for all skin types.

“MELISSEAS”
MOISTURISING FACIAL TREATMENT / 55mn

Inspired by an ancient Cretan tradition of Melliseas, king of Crete, the father 
of Amaltheia and Melissa who feed Zeus. The perfect therapy for skin that 

is in need of an ultra-moisturizing treatment. Thanks to the properties of the 
honey the skin takes all the precious ingredients. The secret of this therapy is 

hidden in the abilities that honey and olive oil can only offer for a skin
completely revitalized. For men and women.

E X P É R I E N C E  FA C I A L E  # 1

INITIATION AU DIAGNOSTIC
DE LA PEAU / 30 min.

Traitement de massage du visage comprenant nettoyage, masque et
massage aux points d’acupuncture du visage. Diagnostic individuel

personnalisé à travers un questionnaire pour créer un programme de beauté 
en fonction des besoins de la peau (hydratation, brillance, renouvellement, 

anti-âge et nettoyage).

SOIN NETTOYANT
PROFOND / 55 min.

Soin du visage destiné aux peaux ayant besoin d’un nettoyage en profondeur. 
Grace aux effets nettoyants et anti-oxydants que l’argile verte a à offrir, la 

peau est nettoyée des têtes noires et autres impuretés. La thérapie est com-
plétée par un masque hydratant riche. Il convient à tous les types de peau.

TRAITEMENT FACIAL HYDRATANT
“MELISSEAS” / 55 min.

Inspiré d’une ancienne tradition crétoise de Melliseas, roi de Crète, père 
d’Amaltheia et de Melissa qui nourrissent Zeus. La thérapie idéale pour les 

peaux ayant besoin d’un traitement ultra-hydratant. Grâce aux propriétés du 
miel, la peau absorbe tous les ingrédients précieux. Le secret de cette

thérapie est caché dans les capacités que le miel et l’huile d’olive ne peuvent 
offrir que pour une peau complètement revitalisée. Pour hommes et femmes.

Tous les traitements du visage combinent une thérapie complète
et une véritable expérience de détente qui affecte tout le corps.

All facial treatments combine a complete therapy
and a real relaxing experience that affects the whole body.
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FA C E  E X P E R I E N C E  # 2

SUN REPAIR FACIAL TREATMENT / 30mn

Therapy that erases sun damage. Overexposure to the sun reduces the levels 
of moisture. This therapy repairs and moisturizes damaged skin giving it

elasticity and restores moisture.

BLACK MASK TREATMENT/ 55mn

Treatment with black peel off cleansing mask that tightens pores, gives matt 
appearance and provides high antimicrobial and anti-inflammatory action.
In addition to that, it is rich in active ingredients that reduce the expression 
fine lines and wrinkles, which meanwhile is imparting radiance to the skin.

ANTI-WRINKLE TREATMENT / 50mn

An especially effective treatment that fights against the first signs of aging 
and prevents the formation of wrinkles. Fine lines are smoothed out and the 

skin is rejuvenated and brighter.

LIFTING-NUTRITIVE TREATMENT FOR FACE
AND NECKLINE / 80mn

A facial treatment that erases signs of aging and gives necessary nutrients 
to the skin. Thanks to the specialized Caviar Elixir Mask by Olive Era, the skin 
cells are renewal and the skin is rejuvenated. Visible firming and glow are the 

results of this treatment.

E X P É R I E N C E  FA C I A L E  # 2

SOIN RÉPARATEUR DU VISAGE / 30 min.

Thérapie qui efface les dommages du soleil. La surexposition au soleil réduit 
les niveaux d’humidité. Cette thérapie répare et hydrate la peau

endommagée en lui donnant de l’élasticité et en rétablissant l’humidité.

TRAITEMENT DE MASQUE NOIR / 55 min.

Traitement avec un masque nettoyant à peler noir qui resserre les pores,
donne un aspect mat et procure une action antimicrobienne et

anti-inflammatoire élevée. En plus de cela, il est riche en principes actifs qui 
réduisent l’expression des rides et des ridules, ce qui donne un éclat 

à la peau.

TRAITEMENT ANTI-RIDES / 50 min.

Un traitement particulièrement efficace qui lutte contre les premiers signes 
du vieillissement et prévient la formation de rides. Les ridules sont lissées et 

la peau est rajeunie et lumineuse.

LEVAGE-SOIN NUTRITIF POUR LE VISAGE
ET LE DÉCOLLETÉ / 80 min.

Un soin du visage qui efface les signes du vieillissement et apporte les
nutriments nécessaires à la peau. Grâce au masque spécialisé Caviar Elixir 
d’Olive Era, les cellules de la peau se renouvellent et la peau est rajeunie.
Le raffermissement visible et l’éclat sont les résultats de ce traitement.

All facial treatments combine a complete therapy
and a real relaxing experience that affects the whole body.

Tous les traitements du visage combinent une thérapie complète
et une véritable expérience de détente qui affecte tout le corps.
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O L I V E  E R A™  K I D S  &  T E E N S

O L I V E  E R A™  E N FA N T S  &  A D O S
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O L I V E  E R A  K I D S  &  T E E N S  # 1

MOTHER & DAUGHTER
OLIVE ERA™ EXPERIENCE / 55mn

A special day with mommy!
Side by-side massage, pampering face treatment.

FATHER & SON
OLIVE ERA™ EXPERIENCE / 55mn

The perfect place to spend some precious relaxation and bonding time
together by enjoying the perfect massage. Your relaxing journey conclude 

with a foot treatment.   

O L I V E  E R A  E N FA N T S  &  A D O S  # 1

EXPÉRIENCE MÈRE-FILLE
D’OLIVE ERA™ / 55 min.

Une journée spéciale avec maman!
Massage côte à côte, soin du visage.

EXPÉRIENCE PÈRE ET FILS
OLIVE ERA™ / 55 min.

L’endroit idéal pour passer de précieux moments de détente et de convivialité 
en profitant du massage parfait. Votre voyage de détente se termine par un 

soin des pieds.

Offer your children the healthful benefits of spa treatments with these
therapies specially designed just for them! A parent or guardian must

accompany children for the duration of their visit.

Children over the age of 6 are welcome in the spa but must be accompanied 
by a parent or guardian for the duration of their visit. Since Zeen Spa is
committed to providing a safe environment for everyone, minors (16 and 

under) who receive closed door treatments must have a parent or guardian in 
the room for the duration of the service. 

Offrez à vos enfants les bienfaits des traitements de spa avec ces thérapies 
spécialement conçues pour eux! Un parent ou un tuteur doit accompagner 

les enfants pendant toute la durée de leur visite. 

Les enfants de plus de 6 ans sont les bienvenus au spa mais doivent être 
accompagnés d’un parent ou d’un tuteur pendant toute la durée de leur 

visite. Étant donné que Zeen Spa s’engage à fournir un environnement sûr 
pour tous, les mineurs (16 ans et moins) qui reçoivent des traitements à porte 
fermée doivent avoir un parent ou un tuteur dans la chambre pendant toute 

la durée du service.
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O L I V E  E R A  K I D S  &  T E E N S  # 2

OLIVE ERA™

KID’S MASSAGE / 25 or 55mn

A perfect introduction to massage
for little princess or little hero. 

OLIVE ERA™

TEEN FACIAL / 55mn

Deep cleansing, toning mask and a facial massage,
all in one! For all skin types. 

KID’S FOOT THERAPY / 25mn

First, we soak the feet in an aromatherapy bath with honey,
then we trim nails and apply the Feet & Legs cream.

The final touch is an application of polish. 

KID’S HAND THERAPY / 25mn

First, we soak the hand in an aromatherapy bath with mandarin,
then we trim nails and apply the Hand cream.

The final touch is an application of polish. 

O L I V E  E R A  E N FA N T S  &  A D O S  # 2

MASSAGE POUR ENFANTS
OLIVE ERA™ / 25 ou 55 min.

Cette introduction parfaite au massage pour une petite princesse
ou un petit héros.

SOIN FACIAL
POUR LES ADOLESCENTS

OLIVE ERA™ / 55 min.

Nettoyage en profondeur, masque tonifiant et massage du visage,
tout en un! Pour tous les types de peau.

THÉRAPIE DES PIEDS
POUR LES ENFANTS / 25 min.

Nous trempons d’abord les pieds dans un bain d’aromathérapie au miel, puis 
nous coupons les ongles et appliquons la crème pour les pieds et les jambes. 

La touche finale est une application de vernis.

THÉRAPIE DES MAINS
POUR ENFANTS / 25 min.

Tout d’abord, nous trempons la main dans un bain d’aromathérapie à la
mandarine, puis  nous coupons les ongles et on applique la crème pour les 

mains. La touche finale est une application de vernis.
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